
 

 

CITTÀ  DI  BAGHERIA 
Provincia di Palermo 

 
COPIA  DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE 

 
 
N. 61 del Registro 
 
DATA: 12.11.2014 

OGGETTO: Mozione n.8 del 6.11.2014  del cons.Rizzo 1° 
firmatario“Servizio di assistenza igienico personale 
alunni diversamente abili che frequentano le scuole 
dell’obbligo”.  RITIRATA 

 
 L’anno duemilaquattordici, il giorno dodici del  mese di novembre, dalle ore 17:45, nel 
Palazzo di Città, si è riunito il Consiglio Comunale in seduta straordinaria ed urgente per trattare 
gli argomenti posti all’ordine del giorno di cui alla determinazione del Presidente del Consiglio 
comunale n. 64439 del 11 novembre 2014,  ritualmente notificata a tutti i Consiglieri Comunali. 
Consiglieri assegnati al Comune  n° 30  
Consiglieri in carica   n° 30 
 
All’appello nominale risulta quanto segue: 

N.ro CONSIGLIERI Pres. Ass. N.ro CONSIGLIERI Pres. Ass.
1 TRIPOLI FILIPPO MARIA x 16 GIAMMARRESI GIUSEPPE x
2 AIELLO PIETRO x 17 SCARDINA VALENTINA x
3 DI STEFANO DOMENICO x 18 VELLA MADDALENA x
4 MAGGIORE MARIA LAURA x 19 AIELLO ALBA ELENA x
4 AMOROSO PAOLO x 20 CIRANO MASSIMO x
6 RIZZO MICHELE x 21 CHIELLO GIUSEPPINA x
7 TORNATORE EMANUELE x 22 AIELLO ROMINA x
8 ALPI ANNIBALE x 23 FINOCCHIARO CAMILLO x
9 GARGANO CARMELO x 24 VENTIMIGLIA MARIANO x

10 LO GALBO MAURIZIO x 25 CASTELLI FILIPPO x
11 D'AGATI BIAGIO x 26 D'ANNA FRANCESCO x
12 BARONE ANGELO x 27 GIULIANA SERGIO x
13 GIAMMANCO ROSARIO x 28 BELLANTE VINCENZO x
14 CLEMENTE CLAUDIA x 29 BAIAMONTE GAETANO x
15 MAGGIORE MARCO x 30 PALADINO FRANCESCO x

 
Consiglieri presenti  n. 26                   Consiglieri assenti n. 4 
 

 Risultato legale il numero degli intervenuti, assume la Presidenza Claudia Clemente. 

 Partecipa il Segretario comunale Eugenio Alessi. 

 
 

 

 



 

 

 
 
 

                                                         Verbale della seduta 
 

 
 

-Seduta straordinaria ed urgente del Consiglio comunale; 
 
-Adunanza  Pubblica; 
 
-Partecipa il Segretario comunale, dott. Eugenio Alessi. 
 
-Per l’amministrazione, sono presenti:  il Sindaco Patrizio Cinque e gli assessori: Fabio Atanasio, 
Luca Tripoli, Rosanna Balistreri. Presente, altresì, il vice Segretario generale Costantino Di Salvo. 
 
Designati in qualità di scrutatori giusto verbale n.58 dell’odierna seduta, i consiglieri:  

1. Cirano Massimo  
2. Giuliana Sergio 
3. D’Agati Biagio 

 
-Si dà atto del numero dei presenti per cui si dichiara valida la seduta ai sensi dell’art. 49 
dell’O.R.E.LL. approvato con legge regionale n. 16/63; 

 
Il Presidente pone in trattazione il punto n.04 posto all’ordine del giorno avente ad 

oggetto: “Mozione n.8 del 6.11.2014 del cons.Rizzo 1° firmatario“Servizio di assistenza igienico 
personale alunni diversamente abili che frequentano le scuole dell’obbligo” (all.1). ed invita il 
proponente ad illustrarlo. 

 
Consigliere Rizzo Michele: prima di dare lettura della mozione fa una premessa di cui dà 

lettura (all.1). Prosegue, quindi con la lettura della mozione di cui è 1° firmatario (all.2). 
Consigliere Giammarresi Giuseppe: ringrazia il consigliere Rizzo per il lavoro preciso ed 
interessante svolto presentando questa mozione. Riferisce che il M.5.S., che ha vagliato ed 
analizzato la mozione,  propone un emendamento di cui dà lettura (all.3). 
 

Alle ore 21.12 entra Aiello Alba Elena (presenti VENTISETTE). 
 
Assessore Maggiore M.L.: La mozione le suscita non poche perplessità relativamente ad un 
possibile introito TASI superiore a quanto previsto e ne spiega i motivi. Proprio per questo la 
convince l’emendamento perché effettivamente riconduce ad una previsione che deve essere 
fatta dagli uffici, i quali verificheranno se quella prevista nella mozione sia sovrastimata e quindi 
non idonea a coprire il servizio. 
 
Sindaco: Elogia il consigliere Rizzo oltre che per la capacità di argomentare una proposta,  
anche perché quel lavoro di cui ha riferito nella sua premessa, lo ha espletato da dipendente 
comunale, per cui quando gli viene detto che un dipendente comunale non ha la capacità 
per fare questo lavoro non corrisponde al vero e questa ne è la riprova che può essere da 
esempio per tutti. 
 
Consigliere Rizzo Michele: Chiede una breve sospensione per cercare di migliorare la mozione 
presentata . 
 
Si sospende alle ore 21.31 
Alla ripresa dei lavori alle ore 21.53 sono presenti i seguenti VENTISETTE consiglieri: Aiello A., Aiello 
P., Aiello R., Alpi, Amoroso, Baiamonte, Barone, Bellante, Castelli, Chiello, Cirano, Clemente, 



D’Agati, D’Anna, Finocchiaro, Gargano, Giammarresi, Giuliana, Lo Galbo, Maggiore M., 
Maggiore M.L., Paladino, Rizzo, Tornatore, Tripoli, Vella, Ventimiglia. 
Assenti TRE consiglieri: Di Stefano, Giammanco, Scardina. 
 
Consigliere Tripoli Filippo: prima di votare la mozione e l’emendamento proposto dalla 
maggioranza chiede all’assessore al bilancio quante ore si possono aumentare con certezza. 
Assessore al bilancio Maggiore M.L.: Legge la nota prot. n.64044 del 7/11/2014 trasmessale ieri 
dalla dott.ssa Guttuso sull’accertato alla data del 7/11/2014. Continua evidenziando che, ad 
oggi, quindi c’è un atto certo che è l’impegnato, dopodiché sulle somme e sull’individuazione  
delle somme esatte per andare a finanziare il servizio, oltre all’atto di indirizzo politico sono 
necessari due pareri, quello di regolarità tecnica e quello di regolarità contabile. 
 
 Esce il consigliere D’Agati (presenti VENTISEI). 
 
Consigliere Aiello Pietro: - sull’ordine dei lavori - non comprende l’intervento di fine seduta 
dell’assessore Maggiore dopo la promessa del Sindaco di aumentare le ore durante 
l’assemblea cittadina. Pertanto, alla luce di ulteriori accertamenti e che la promessa del 
Sindaco è già passata, propone una sospensiva del punto per avere più certezze e quindi 
trattarlo alla prossima settimana con la speranza che l’Amministrazione possa dare risposte 
certe. 
Assessore al bilancio Maggiore M.L.: evidenzia che il Consiglio comunale ha il compito di 
indirizzo e di controllo pertanto questo atto, a suo avviso, può essere votato come indirizzo 
all’Amministrazione, dopodiché nella trasformazione dello stesso in provvedimento 
amministrativo saranno necessari i pareri di regolarità tecnica e contabile ma non adesso. 
 
A questo punto il Presidente sostituisce il consigliere D’Agati, in qualità di scrutatore, con il 
consigliere Gargano e mette ai voti la sospensiva della mozione in oggetto richiesta dal 
consigliere Aiello Pietro. 
 
Consigliere Maggiore Marco: per dichiarazione di voto – a noma del M.5.S. dichiara voto 
contrario perché ritiene che l’atto di indirizzo politico può essere votato anche alla luce di 
quanto ha detto l’assessore. 
 
Non essendoci altre dichiarazioni di voto, il Presidente, eseguita la votazione ed accertando il 
seguente risultato: 
 
  Consiglieri Presenti  n.26 

Votano a favore n.9 consiglieri (Tripoli, Rizzo, Aiello P., Alpi, Barone, 
Amoroso, Lo Galbo, Tornatore, Gargano). 

     
Votano contrari n.17 consiglieri (Cirano, Baiamonte, Ventimiglia, 

Aiello A., Aiello R., Vella, D’Anna, Paladino, Castelli, 
Maggiore M., Maggiore M.L., Chiello, Bellante, 
Giammarresi, Giuliana, Finocchiaro, Clemente) 

 
dichiara e proclama che il Consiglio comunale ha respinto la richiesta di sospensiva della 
Mozione n.8 avente ad oggetto“Servizio di assistenza igienico personale alunni diversamente 
abili che frequentano le scuole dell’obbligo”. 
 
Consigliere Rizzo Michele: - sull’ordine dei lavori - riferisce che, consultatosi con la minoranza, si è  
deciso di ritirare la mozione per discuterla alla prossima seduta consiliare. 
 
Da i banchi del M.5.S. giungono cori di protesta perché si sostiene che già si era in votazione. 
 
Consigliere Tripoli Filippo: chiarisce che non si era in votazione della mozione e pertanto se ne 
può chiedere il ritiro per discuterla quando si avranno dati certi. 



Consigliere/assessore  Maggiore M.L.: - sull’ordine dei lavori -  evidenzia che per discutere anche 
di  questa mozione si è chiesto un consiglio straordinario ed urgente, non vorrebbe perciò che 
per ridiscuterla se ne convocasse un altro. 
Consigliere Lo Galbo Maurizio: - sull’ordine dei lavori – sottolinea che durante l’assemblea 
cittadina si sono resi dati certi sull’aumento delle ore che poi sono stati messi in discussione 
dall’assessore Maggiore, pertanto non si può votare la mozione se poi la stessa non verrà 
trasformata in soluzioni concrete. Quindi chiede di ritirare la mozione. 
Assessore Maggiore M.L.: ribadisce  di avere dato dei dati molto specifici leggendo anche una 
nota protocollata.  
Consigliere Aiello Pietro: disapprova quanto detto dall’assessore Maggiore perché ha fatto un 
ragionamento tecnico sulla base di note che forse il Sindaco sconosceva facendogli fare una 
brutta figura ed a maggior ragione che la città dorme tranquilla su questo tema dopo quanto 
dichiarato durante l’assemblea. Concorda con il ritiro della mozione ed invita il consigliere Rizzo 
a ripresentarla domani mattina per tenere aperta la questione perché le parole del Sindaco, 
dopo l’intervento dell’assessore, si sono rivelate promesse vane. 
Sindaco: evidenzia che l’accertato supera l’impegnato, ci sono circa 700.000 euro nelle 
disponibilità dell’Amministrazione, ribadisce che il servizio igienico personale è una priorità per 
l’Amministrazione che intende aumentare le ore. Ritiene che non si può ritirare una mozione 
sulla base di quanto ha dichiarato il Sindaco perché la stessa arriva in aula prima che lo stesso 
abbia parlato, pensa che sia una scusa perché c’è da votare un emendamento proposto dalla 
maggioranza. 
Consigliere Maggiore Marco: rafforza quanto dichiarato dal Sindaco. Ritiene ridicolo tutto 
questo perché sottolinea che questo Consiglio è stato chiesto da circa un mese mentre ora si 
discute di portare il punto avanti per dare un atto di indirizzo politico. 
 
A questo punto, alle 22.40, confermato il ritiro della Mozione n.8 del 6.11.2014  del cons.Rizzo 1° 
firmatario“Servizio di assistenza igienico personale alunni diversamente abili che frequentano le 
scuole dell’obbligo”, il Presidente consultatosi  con il Segretario generale, chiude la seduta. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 







 

Il consigliere anziano    Il Presidente Il Segretario comunale  

          f.to  Tripoli Filippo Maria       f.to   Clemente Claudia                  f.to  Alessi Eugenio 
   
 
 
 
 
 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 
 
Si attesta che la pubblicazione della presente deliberazione avviene  dal 22-01-2015 al 06-02-

2015, ai sensi dell’art. n.32, comma 1, della Legge n.69/2009 nel sito internet del Comune: 

www.comune.bagheria.pa.it – sez. Albo Pretorio on line e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi, 

così come previsto dall’art.  n.124, comma 2, del decreto legislativo 267/2000. 

 
 
Bagheria lì, 22 gennaio 2015                              
                                  
                                                    

 l’Incaricato                Il Segretario Generale 
         
 f.to Francesco paolo Caltagirone     f.to Eugenio Alessi 
 
 
_______________________________________________________________________ 

 
 

ESECUTIVITA’ 
 

 La presente deliberazione è divenuta esecutiva, ai sensi dell’art. 134, comma 3 del T.U. 

approvato con D.Lgs. 267/2000. 

 
 
Bagheria lì,           Il Segretario Generale 
              
 
 
 
 
 
 
 
E’ copia conforme all’originale, per uso amministrativo 
 
dalla Residenza Municipale, lì ________________ 
 
            Il Segretario Generale  
 








